



SEVOSA

En círculos financieros de izquierdas se comenta mucho la posible circunstancia de que los secuestradores del conocido industrial navarro, don Felipe Huarte, hayan cobrado el precio del rescate en moneda fuerte (dólares o francos suizos). No deja de preocupar, en los medios oficiales que regulan la política monetaria, ese sustancioso aumento de liquidez en divisas en las cajas de una empresa no gubernamental, como es la ETA. ¿Será necesaria una restricción del crédito bancario para compensar las posibles tensiones inflacionistas que esta tenencia incontrolada de divisas puede ocasionar? Mientras tanto, el sector de la ETA más extremista, por boca del liberado Iñaki Bombaecha, ha declarado que con estos fondos van a poder al fin comprar material explosivo americano, que es el sueño de todo terrorista, con el cual podrá hacerse realidad el «slogan»: «Un secuestro para cada industrial y una bomba para cada cónsul»; en cambio, la facción de la ETA más conservadora propone constituir una sociedad por acciones, con un capital desembolsado de 100 millones de pesetas, en el cual participarían a partes iguales la ETA y el FLP (Frente de Liberación Palestina), que cubriría el 50 por 100 permitido para las inversiones extranjeras en España; la firma se registraría bajo el nombre de SEVOSA (Secuestros y Voladuras, Sociedad Anónima), y su razón social sería la fabricación de armamento y explosivos a gran escala, en territorio nacional. Se especula sobre la posibilidad de que el Ministerio de Industria otorgue la autorización para la creación de esta fábrica, con el fin de evitar que las divisas se invirtieran fuera de España, pero a condición de que un 60 por 100 de la producción se destine al terrorismo internacional, quedando sólo un 40 por 100 de los explosivos para el consumo interno. Todavía no se ha decidido sobre el lugar de instalación del complejo fabril SEVOSA, aunque en fuentes oficiales se rumorea que los dirigentes de la ETA se han puesto ya en contacto con los representantes de la Ford, para aprovechar la experiencia de esta firma en materia de dudas.

(Resumen de agencias)
Por
EL HIJO DE GUZMAN EL BUENO

